

Moi, Gérard BULLIARD

dit Bulliwatt

Je fais part de mon décès survenu le 22 avril 2009, à l'âge de 82 ans. A ma demande, l'adieu aura eu lieu dans la stricte intimité, sans cérémonie, au funérarium de Montreux, suivi de l'incinération. Ma longue vie a eu des moments mouvementés, ce fut travail, politique et sports. On me disait bon compagnon, fidèle en amitiés, avec beaucoup d'humour et pas mal d'esprit de contradiction. J'étais membre d'honneur de 19 clubs et sociétés sportives (lutte suisse, boxe, tir, marche). Je me dois de remercier chaleureusement toutes mes vraies amies, mes amis sincères qui m'ont compris et suivis jusqu'à la fin, même s'ils n'étaient pas toujours d'accord avec mes idées.

A tous les clubs et sociétés précités, je dis également un grand merci, j'étais fier et heureux d'être des leurs.

J'avais quelques «péchés mignons» dont deux principaux. Une bonne tendance pour «la chair à jupon» (merci chères Mesdames) et pour «la bonne bouffe».

Grâce à des amitiés fidèles et à des copains sincères, j'ai gardé le moral jusqu'au bout.

Je regrette de ne pas être avec eux pour boire un bon verre et rigoler. Hélas! Mais je leur demande de le faire dans la bonne humeur. Alors, Santé et conservation !!!

P.-S.: Je serais un ingrat de ne pas féliciter et dire ma reconnaissance à ma fille Katia qui s'est si dévouée pour son «Papy», parfois, paraît-il un peu pénible et ronchonneur!... Mes dernières pensées sont allées vers mon cher fils Willy et toute ma proche famille, comprise ma belle et jeune fée (Ergül), qui fut mon rayon de soleil mes dernières années.

Adresse pour la famille:

Mlle Katia Bulliard, avenue de la Riviera 8, **1820 Territet-Veytaux.**